





Avisos y Compañías

El Iris.—Sociedad recreativa.—La seccion lirico-dramatica celebrara sesion en el teatro del Skating-Rink el domingo 19 del corriente, a las ocho de la noche.

Parte Mercantil

BOLETIN COMERCIAL L. COTIZACION del colegio de corredores de la plaza de Valencia, hoy dia de la fecha. Londres, 40 dias fecha 48 10 a 48 15

Table with columns: FONDO PUBLICO, ULTIMOS PRECIOS, MOVIMIENTO. Includes entries for 3 por 100 interior, 3 por 100 exterior, etc.

PLAZA DE BARCELONA. EFECTOS PUBLICOS

Table listing public effects in Barcelona, including titles at bearer, interest rates, and various bank notes.

ACCIONES. Banco de Barcelona, 147 00 d. 147 50 p.

Table listing various stocks and bonds, including Banco de Barcelona, Sociedad Catalana General Credito, etc.

Movimiento del puerto. Buques entrados y salidos el dia 17 de Setiembre de 1880.

Table detailing ship arrivals and departures, including ship names, origins, and agents.

Observatorio Meteorologico de la Universidad de Valencia

Table with meteorological data: Baróm., Termómetro, Humedad, Dirección del viento, Fuerza del viento, etc.

Avisos oficiales. Servicio de la plaza para el dia 18 de Setiembre de 1880.

Correo de Madrid

Correspondencia particular. Madrid 16 de Setiembre de 1880.

Sr. Director de LA UNION CATOLICA. Muy señor mio y amigo: Sigue la cuestion magna a la orden del dia, esto es, lo de las gracias.

Me han asegurado que el ministro de la Guerra ha ofrecido en nombre del gobierno una direccion y una granjea al general Balmaseda, pero que éste ha rechazado las dos cosas, fundándose en razones puramente politicas.

Entre tanto los fusionistas andan alentados, porque estos ilusos todo lo convierten en sustancia; y como parece que la reina Isabel ha determinado no regresar a Paris hasta que dona Maria Cristina se halle restablecida, ellos creen que esta determinacion está relacionada con la cuestion del principado de Asturias, que estoy para ellos la gran palanca; pero de todo esto se rien y se burlan los liberales de la manera mas clara, siendo la prensa adicta a estos la que en estas dias más muestras de pública mola y desprecivo desden está dando.

La política El Tiempo y el ex-anti-borbónico Diario Español, están descarrilados hasta lo sumo, reportándose en continuo de las personas por elevadas que sean, pues en este juego de anodaciones, nada son las jerarquías, como no sean motivos mejores para mortificar a las personas que las gozan.

Por su parte la prensa fusionista sigue el camino de siempre, lo cual prueba que, como siempre, los fusionistas sacaran lo que el negro del setimón.

La comision de Asturias se prepara a protestar contra el acta que ha publicado la Gaceta, porque en ella se dice que la comision se retiró al saber que el vástago era una, y es lo cierto que no uno lo retirada.

La Gaceta ha estado en carácter. De V. atencioso amigo, El correspondal.

16 SETIEMBRE. De varios periódicos. De «El Mundo Político»: «Querrá deciros la prensa ministerial que grados de fundamento tienen las noticias que por ahí circulan sobre una alianza secreta entre España y Alemania relativamente a Francia?»

«Querán deciros en qué caso y con qué condiciones se habrá otorgado a España, si la alianza existe, a aumentar hasta 40.000 hombres su ejército del Norte, sin que sea obstáculo para ello la penuria que, legado el caso, pudiera afligir al Tesoro Español?»

«Querán deciros si estas negociaciones se han celebrado entre los gabinetes de Madrid y Berlin por conducto del ministro plenipotenciario de Alemania, y sin que haya tenido noticia de ellas nuestro representante Sr. Merry y Colom?»

«El Sr. Cánovas, creyéndose poco distinguido con dos entorrecidos, ha llevado tres al baulzo de la Princesa; esto irritó y sacó de quicio a las oposiciones, pero «La Correspondencia» se encargó de espantar la novedad diciéndo: «Prescindiendo de que dicho uniforme no lo estrenó ayer el Sr. Cánovas del Castillo, sino en otra localidad, hace algun tiempo, debemos decir, porque así es la verdad, que su categoría, dado el puesto que ocupa, le permitte hacer uso de dicho uniforme, aun cuando llevara algunos bordados mas.»

Telegramas

Washington 15 noche.—El gobierno no ha sido informado aun oficialmente, de que las repúblicas de Chile y del Perú, aceptan la mediacion de los Estados Unidos.

Londres 16.—La policía ha preso en Birkbeck a cuatro personas que transportaban sacos que contenian revólvers y pólvora de guerra. Su jefe es español y se llama Fernandez.

Llamado ante el chef (comisario de policía) Fernandez, ha declarado que los revólvers y la pólvora estaban para venderse en España.

Fernandez ha sido condenado a una multa de 10 horas esterinas (360 rs.) Sus tres cómplices han sido absueltos y puestos, como su jefe, en libertad.

Berlin 16.—El principe de Bismarck ha sido encargado del ministerio de Comercio.

Ragusa 16.—Se cree que la escuadra mandada hoy el ultimatum para la entrega de Uscio.

Londres 16.—El Daily News ha recibido y publica un telegrama de Lisboa anunciando que el vapor «Vasco de Gama» saldrá el sábado proximo para Tanger, llevando a su bordo al consuli portugués, encargado de una mision politica.

Viena 16.—Varios periódicos austriacos consuevan como probable una alianza entre Alemania, Italia y Austria.

Londres 15.—Varios periódicos ingleses anuncian que Gambetta está dispuesto a tomar el poder a poco de la reunion de las Cámaras.

Berlin 15.—Se dice que el emperador ha escrito al arzobispo de Colonia, que se halla en Bélgica, pero se guarda secreto sobre el contenido de la carta.

Anleayer, despues de la revista, ocurrió un accidente al duque de Cambridge, resbalando los caballos del coche. Saló ileso con gran peligro.

Londres 14.—Se ha descubierto una tentativa de descarrilamiento en la línea férrea de esta capital a Burhey, a cuyo efecto se habia empleado la dinamita.

Se practican diligencias en averiguacion de los autores de este atentado.

Berlin 14.—Se trabaja activamente a fin de llegar a un completo acuerdo con Austria é Italia.

Paris 14.—En la Bolsa se ha cotizado: El 3 por 100 francés, 4 86-60. El 5 por 100 id., a 120-00. El 3 por 100 español exterior, a 19 7/8.

Amortizable exterior, a 41 1/4. Obligaciones de Cuba, a 465. Consolidados ingleses, a 98.

Ultima hora. El exterior español, a 19 31/32. Obligaciones de Cuba, a 446-25.

Ragusa 15.—La escuadra internacional entera está reunida ahora en este puerto.

Paris 15.—A fines del mes actual el señor Gambetta irá a Suiza para pasar una temporada en la villa de Descrelos.

Hoy es esperado en esta capital el presidente de la república francesa.

En el consejo extraordinario de ministros, que presidirá mañana, se examinarán las comunicaciones de la Santa Sede, referentes a las congregaciones religiosas.

El Sr. Grevy abandonará otra vez Paris a fines del presente mes.

Punta de Gales 14.—El vapor «Magallanes», de la flota del marqués de Campo, acaba de entrar en este puerto sin novedad. Continúa su viaje para España.

Berlin 14.—La «Gaceta Nacional» y otros periódicos censuran las supuestas revelaciones de una alianza franco-rusa calificándolas de fábulas.

Roma 14.—Se ha presentado el presupuesto de 1881 con un escalante de ocho millones de lir.

Ragusa 14.—Hoy llegado a este puerto el aviso francés «L'Horionelle» y se esperan para esta tarde las fragatas «Sinten y Triedian».

Paris 14.—Reina gran confusion politica. Se cree que Gambetta, a pesar de la sumision de Freycenet, está resuelto a provocar la caída de este.

Viena 13.—Una de las cláusulas añadidas a la alianza Austro-Alemana es la que Alemania exigirá la ocupacion de Novi-Bazar, y contraburo, si es necesario, a la estension del territorio austriaco hasta Salónica.

En Hungría y Servia se hacen grandes preparativos militares.

Paris 14 m.—recibido 7 t.—El periódico de Ginebra dice que no puede ponerse en efecto de Freycenet, que ejecutará sin dilacion los decretos de Marzo.

Ultima hora.

DESPACHOS TELEGRAFICOS. Servicio particular.

Paris 16.—A las nueve de esta mañana se ha celebrado en el Eliseo el Consejo extraordinario de ministros, bajo la presidencia del señor Grevy.

Dicho Consejo se ha ocupado con preferencia de las congregaciones religiosas.

El ministro de Relaciones Exteriores, ha dado conocimiento a los demás ministros de la llegada a Ragusa de los buques franceses, con lo cual ha quedado completada la escuadra internacional que marchará a las aguas de Turquía.

El ministro de Estado ha dado la lectura de las comunicaciones de la Santa Sede referentes a las congregaciones religiosas.

En el Consejo, ha acordado a la deliberacion del Consejo una comunicacion en el persona de la magistratura.

El de Guerra, ha presentado algunos nombramientos militares.

Los ministros continúan reunidos en Consejo, ignorándose todavia los acuerdos que adoptaran.

Viena 16.—La escuadra internacional surta en Ragusa, se compone de veinte grandes buques de guerra y con una dotacion de 7.300 hombres y 136 cañones al mando de un vicealmirante y cuatro capitulantes.

Madrid 17, (10 30 n.) Se ha publicado el decreto que termina la presente legislatura.

Continúan en Francia la presente persecucion religiosa. La cuestion de Oriente se agrava.

